



COMMUNIQUE

**des associations de protection de la nature, des oiseaux et du paysage
ASPO/BirdLife Suisse, Les Amis du Mont-Racine, Fondation pour la protection et
l'aménagement du paysage FP, Helvetia Nostra, Pro Natura Neuchâtel**

du 18 mai 2014

Votation sur les éoliennes dans le canton de Neuchâtel Quel avenir pour les crêtes du Jura neuchâtelois ?

En acceptant le contre-projet du Grand conseil au détriment de l'initiative "avenir des crêtes, au peuple de décider", la population neuchâteloise n'a pas pour autant donné un chèque en blanc aux autorités pour couvrir les crêtes d'éoliennes. Les ONG se félicitent du bon score obtenu par l'initiative malgré le large appui des partis politiques au contre-projet et aux moyens du lobby éolien. Les associations continueront de s'impliquer pour exiger des études d'impact sérieuses et en contestant les sites les plus problématiques.

L'ASPO/BirdLife Suisse, Les Amis du Mont-Racine, la Fondation pour la protection et l'aménagement du paysage, Helvetia Nostra et Pro Natura Neuchâtel acceptent le verdict populaire tout en le regrettant. Les associations estiment toutefois que cette décision n'est pas un chèque en blanc donné aux promoteurs pour industrialiser les crêtes.

Les ONG continueront de s'impliquer avec conviction mais sans dogmatisme dans les questions touchant à la nature du canton. Elles s'engageront notamment contre le site du Mont Perreux (La Vue-des-Alpes), l'un des pires projets de Suisse du point de vue de son impact sur la faune ailée.

1263 signes